

第15回日本禁煙科学会学術総会より 優秀演題賞を受賞

NPO法人禁煙ねっと石川
理事長 遠藤将光

12月19、20日に静岡市で開催された第15回日本禁煙科学会学術総会に参加しました。

Webと現地のハイブリッド開催でしたが、演者は可能な限り現地発表という学会側からのご希望と、勤務先から感染対策を厳守することを条件に現地での発表を認めて頂いた為、凡そ一年振りで北陸線～新幹線に乗りました。

学会はコロナ問題に絡むシンポジウムが多く、改めてコロナの重症化と喫煙の関連性が再認識されました。また、静岡はお茶所で、お茶に関する特別講演は大変興味深いものでした。

私は「医師による小学校での喫煙防止教育の成人式における有効性の検討」と題して成人式アンケートの結果を発表しましたが、お陰様で優秀演題賞を頂きました。この賞は私が受け取りましたが、アンケートには多くの方々にご協力頂いており、禁煙ねっと石川の皆様に対するものと考えております。



毎年の成人式会場でアンケートの調査にご協力を頂いている公民館の関係者にも感謝申し上げます。コロナ禍により今年度の成人式アンケートは残念ながら実施できませんが、次年度以降も引き続き調査を行なっていきたくと思いますので、ご協力をお願い致します。



高橋裕子 日本禁煙科学会理事長と

